



## Weihnachts-Paketaktion der Baumfüchse - Geschenke für hilfsbedürftige Kinder

Weihnachten rückt näher und damit auch die Vorbereitungen und Besorgungen für unsere Liebsten. Der Waldkindergarten Baumfüchse nahm heuer an der Weihnachtspaketaktion „Hoffnung und Freude“ teil. „Hilfe, die ankommt“ hat es sich zum Ziel gesetzt, hilfsbedürftigen Kindern und deren Eltern eine Freude zu machen. Heuer ist die Ukraine das unterstützte Land für die Aktion. Aufbauend auf St. Martin und mit Blick auf Weihnachten wollten wir damit auch Licht und Hoffnung schenken und so ließen wir zwei Kindern in der Ukraine je ein Paket zukommen.

Gemeinsam mit den Kindern sammelten wir diverse Sachspenden. Die Kinder brachten warme Kleidung für den Winter, Stofftiere, Spielzeug, Malbücher und Stifte, Süßigkeiten, Zahnbürste und Zahnpasta und weitere Kleinigkeiten von zu Hause mit. Teile der Sachspenden kamen von den Kindern direkt, also „second hand“ in sauberer und guter Qualität, und manche Dinge wurden neu gekauft.

Bis Ende November sind alle Gaben im Waldkindergarten angekommen und wir begannen zwei Pakete zusammenzustellen,



*Die Sachspenden wurden vor dem Verpacken ausgebreitet.*  
ein Paket für einen Jungen im Alter zwischen vier bis sieben Jahren und ein Paket für ein Mädchen im selben Alter. Die Kindergartenkinder füllten höchstpersönlich nach und nach die beiden Pakete und mit Unterstützung verpackten sie diese weihnachtlich.  
Ein frohes und besinnliches Weihnachtsfest sowie Gesundheit, Glück und Erfolg für das kommende Jahr wünscht der Waldkindergarten Baumfüchse!